

Masques solidaires : Une entreprise d'ici vient en aide aux enfants malades

Publié le jeudi 14 mai 2020 16:00 - Simon Challier



L'entreprise Duo Display, installée à Lansargues, lance une gamme de masques solidaires. Pour chaque masque vendu, un euro sera reversé à **l'institut Saint-Pierre**, un hôpital pour enfants situé à Palavas-les-Flots. De plus, l'entreprise fait don de 250 masques aux enfants hospitalisés. Les masques, dessinés gratuitement par l'agence Cheeri, sont aux couleurs de la fondation Saint-Pierre.

Ces masques en tissu, réutilisables et fabriqués en France, disposent d'une petite poche intégrée pour protéger le masque lors de son rangement. Ils coûtent entre 4 € et 5,25 € hors taxes l'unité et sont vendus au minimum par lots de 50.

Duo Display, basé à Lansargues, est l'un des leaders mondiaux dans la création de stands d'exposition modulaires et en impression textile.

L'institut Saint-Pierre, qui est une fondation depuis 2018, est un hôpital pour enfants installé à Palavas-les-Flots depuis 1918.

Pour commander les masques : protection@duodisplay.com ou sur

<https://protection.duodisplay.com>

<https://www.lagazettedemontpellier.fr/live/5ebd4861d4be46066562c546/masques-solidaires-une-entreprise-d-ici-vient-en-aide-aux-enfants-malades>